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…von Isabell Werth über die deutsche FN:

      

  

  

„Der Verband stand in entscheidenden Phasen nicht hinter mir, sondern machte mein
Leben noch schwerer als es sowieso schon war. Einige Teile heilen nie.“ (Die
erfolgreichste deutsche Dressurreiterin in einem ZDF-Interview vom 16.August vor den
Europameisterschaften in Rotterdam)
.
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